

■ **Dec-Art, Dauppen Eric**, à Poliez-le-Grand, CH-550-0026844-4, en faillite, décoration d'intérieur, plafonds suspendus, rénovation (FOSC du 18.03.2004, p. 16). Par décision du 6 septembre 2005, le président du Tribunal de l'arrondissement de l'Est vaudois a prononcé la révocation de la faillite. L'inscription est rétablie comme ci-devant (FOSC du 18.09.1989, p. 3834). Le titulaire continue son activité. L'inscription subsiste.

Journal no 10178 du 16.09.2005  
(03028356 / CH-550.0.026.844-4)